全道高等学校弁論大会

ビブリオバトル 2017 北海道大会 高校が出場。 が北海商科大学(札幌市)で行わ れました。 9 月 17 日 本大会では道内の13の 本校図書委員長の田 (目) (目) 全国高等学校

決める大会です。 ンプ本)に投票をしチャンプ本を が最も読みたいと思った本(チャ が1冊の本の魅力を5分間で説明 この大会は、出場者(バトラー) 約2分間の質疑応答後、 聴衆 が札幌市円山球場他で行われまし

れる全国大会への出場を決めまし を果たし、来年1月に東京で行わ 春光台中出身)が**初出場・初優勝**

ります。」と語りました。 引きつける発表ができるよう頑張 思っていなかったので、とても嬉 しいです。全国大会ではより人を 田端君は「まさか優勝するとは

2とリードしますが、

4 回、

7 回

4回表の攻撃で2点を入れ5

裏の相手チームの攻撃で5点ずつ

応援を宜しくお願い致します 引き続き、田端くんへの暖

てしまいました。8回表に3点、

回表に2点を返し、

最後まで諦

返され、5-

-12と点差を広げられ

発 行 所 旭川実業高等学校 旭川市末広8条1丁目 TEL(0166)51-1246

北海道立正学園 FAX(0166)51-9515

進学コース2年、 れ出場しました。 中出身)が「課題の部」にそれぞ が「自由の部」に、野田 本校から、池田 汐李 さん (特別 幌旭丘高等学校を会場に行われた 第61回全道高等学校弁論大会」に、 (特別進学コース2年、 10月10日 (火) 附属旭川中出身) (12 日 木 **悠莉** さ 中頓別

た。野田さんは、残念ながら入賞 こそ逃しましたが精一杯熱弁して 来年8月に長野県で行われる「全 を越えた交流の大切さを題材にし は初めてとなる出場が決まりまし 国髙等学校総合文化祭」に本校で た**池田さん**は**最優秀賞**をいただき、 緊迫する日韓関係の中で、 国境

健浩君(機械システム科3年)

生の千葉 楽斗さん (慶

医應義塾大

津軽三味線ジュニアの部で日本一 習の成果を発表しました。また、

になるなど数々の実績を持つ卒業

サート 2017」が開催されました。

ンスサークルがそれぞれ日頃の練

当日は、吹奏楽部、太鼓部、ダ

ました。

タルホールにて「**オー**

タムコン

10

月 14 日

美

旭川

市クリス

演奏を披露して下さいました。休 学在学中)が、特別ゲストとして

日の夕方ということもあり、大

高校野

い攻撃で追い めない粘り強 が、残念なが ら10―12で敗 上げました 優勝という結 れてしまい準

た。本校野球部は決勝まで勝ち進

10月9日(月)に**駒大苫小牧**

第70回秋季北海道高校野球大会」

果となりまし 選手た

ちの健闘を心から称えたいと思 遠方より応援に駆けつけてくだ

球 初

皆様には心から感謝申し 同窓生の方々、また多く さいました父母 上げます。 の市民の

「秋季高校野球大会」最終結果 1回戦 旭川実業 2-1 北照高校 2回戦 旭川実業 8-3 札幌大谷高校 3回戦 旭川実業 2-0 稚内大谷高校 準決勝 旭川実業 4-3 北海道栄高校 決勝戦 旭川実業 10-12 駒大苫小牧高校 最終結果 : 準優勝

るよい機会、とすること ができま

フォーマンスを楽しんでいただけ

勢の方々に生徒たちの

全力のパ

関係者の皆様、 勝

演していただきました。



体育館において平成29年度「芸術 鑑賞」を行いました。 10月12日 (木) 5・6校時に第一

ドの皆さんによる演劇「NEEN アを交えながら約10分にわたり熱 活する人々の過酷な状況をユーモ A」を鑑賞しました。 地雷原で生 今回は、劇団マグネットワール

すことができ 票の結果、**2年連続の優勝**を果た オリジナルラーメンを考案し、投 業科2年生9名が参加しました。 ン甲子園2017』が行われ、商 **条買物公園**において『旭川ラーメ 藤屋 北門本店」さんの指導の下、 本校は昨年に続き「羅亜~麺 加 10 月 7 日 (土)、午前11時より5

の皆様には、 て厚く御礼申 ただいた関係 し上げます。 この場を借り ご協力をい 東京学校原文 × 科学的ないできます。 「まりからしている」 羅亜麵 加藤屋